



CONDENA Nueve años de prisión para el exgobernador Duarte **P8**



CULTURA Juan Villoro: "El tráfico ha aniquilado nuestra forma de vida" **P32**

El movimiento Me Too llega al corazón del poder en EE UU

La principal acusadora de Brett Kavanaugh, el candidato de Trump al Supremo, declara en el Senado. El magistrado niega ser culpable de acoso

AMANDA MARS, **Washington**
El movimiento Me Too entró ayer en el Senado de Estados Unidos. Fue una jornada histórica para comprobar la fuerza de la lucha contra el acoso sexual y podría suponer una seria complicación para el Partido Republicano de cara a las elecciones legislativas de noviembre. Christine Blasey Ford, de 51 años, relató durante cuatro horas ante el Comité Judicial de la Cámara alta que Brett Kavanaugh, el juez nominado por Donald Trump para el Tribunal Supremo, la agredió sexualmente hace 36 años, cuando ambos eran adolescentes. En una comparecencia posterior, Kavanaugh, señalado por otras tres

mujeres por otros ataques, negó categóricamente los hechos. Los testimonios de ambos despertaron la expectación en las calles y en los alrededores del Senado, donde centenares de mujeres protestaron, mientras el presidente de Estados Unidos alteró su agenda para seguir la audiencia por televisión. Los demócratas piden que se aplase la confirmación del magistrado hasta que acabe la investigación del FBI. **PÁGINAS 2 Y 3**

Un instrumento político en manos conservadoras

ron la expectación en las calles y en los alrededores del Senado, donde centenares de mujeres protestaron, mientras el presidente de Estados Unidos alteró su agenda para seguir la audiencia por televisión. Los demócratas piden que se aplase la confirmación del magistrado hasta que acabe la investigación del FBI. **PÁGINAS 2 Y 3**

Pedro Sánchez dice que habrá elecciones si crece el conflicto catalán

El presidente español apuesta por agotar la actual legislatura

CARLOS E. CUÉ, **Nueva York**
El presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, condicionó ayer la duración de la legislatura a la voluntad de diálogo del independentismo catalán. "Si se prioriza el conflicto, entonces *game over*, iremos a elecciones", advirtió en una entrevista con Reuters en Nueva York. Sánchez apostó por agotar la legislatura para sacar adelante su agenda social y también para "buscar una solución para Cataluña". **PÁGINA 18**

THELMA ALDANA
Ex fiscal general

"Guatemala vive un golpe de Estado técnico"

J. GARCÍA, **Ciudad de Guatemala**
Hasta el pasado mayo era fiscal general de Guatemala. Hoy, Thelma Aldana denuncia la ruptura del orden constitucional en su país. Asegura que la decisión del presidente Jimmy Morales de no acatar la orden que le obliga a permitir el regreso del encargado de la Comisión Internacional contra la Impunidad en Guatemala (CICIG) ha sumido al país centroamericano en un "golpe de Estado técnico". **PÁGINA 9**



Christine Blasey Ford presta testimonio bajo juramento en el Senado de EE UU, ayer en Washington. / WIN MCNAMEE (POOL)

El acuerdo con el FMI agrava la recesión y obliga a hacer más ajustes

Argentina, tocar fondo otra vez

ENRIC GONZÁLEZ, **Buenos Aires**
Argentina pidió auxilio en junio al Fondo Monetario Internacional (FMI). Aquella solución definitiva duró tres meses. Ahora ha vuelto a pedir auxilio y se encuentra ante una perspectiva desalentadora: el rescate concedido por el FMI implica agravar la recesión y soportar una purga durísima con la mayor deuda de su historia. En el tercer año de su mandato, el Gobierno de Macri registra una inflación anual superior al 40%, una brutal devaluación del peso frente al dólar y una caída de la producción cercana al 2,4%. Según las estimaciones oficiales, 27 de cada 100 ciudadanos viven en la pobreza. **PÁGINA 6**

ma con la mayor deuda de su historia. En el tercer año de su mandato, el Gobierno de Macri registra una inflación anual superior al 40%, una brutal devaluación del peso frente al dólar y una caída de la producción cercana al 2,4%. Según las estimaciones oficiales, 27 de cada 100 ciudadanos viven en la pobreza. **PÁGINA 6**

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



Miles de edificios salen a la luz gracias a la tecnología

El láser desvela la grandeza de la civilización maya

MIGUEL ÁNGEL CRIADO, **Madrid**
Con tecnología líder (acrónimo de Laser Imaging Detection and Ranging), un equipo de arqueólogos ha escaneado un espacio de miles de hectáreas donde floreció la civilización maya. El mapa en 3D obtenido, cuyos resultados publica la revista *Science*, incluye 61.480 estructuras. **PÁGINA 28**